

Pressemitteilung

Spende der Sparkasse für Familien in Not

Artikel von der Main Post
Bad Neustadt, 22. Dezember 2022

In vielen Familien war es schon vor der Energiekrise schwer, über die Runden zu kommen. Oftmals war der Kinderschutzbund der letzte Anker, wenn es um nötige Anschaffungen ging. Damit diese wertvolle Arbeit des Vereins durchgeführt werden kann, ist der Kinderschutzbund mit seinen ehrenamtlichen Mitgliedern auf Spenden angewiesen. Freudig nahm daher Michaela Scherer, die Vorsitzende des Kinderschutzbunds Rhön-Grabfeld, eine Spende von 1000 Euro aus den Händen von Direktor Georg Straub von der Sparkasse Bad Neustadt entgegen.



Foto: Sparkasse, Bianca Simon

Ihre Ansprechpartnerin:

Simon Bianca
Abteilung Marketing und Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de